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平成２９年 第１回 教 育 委 員 会 会 議 録 

開 催 日 時 平成２９年１月２３日（月） 午後２時00分から午後２時34分まで 

開 催 場 所 滝川市役所９階 第一委員会室 

出
席
委
員
氏
名 

教 育 長 山 﨑   猛 

教育長職務代理者 田 代 雄 一 

委  員 朝 日 幸 世 

委  員 芳 村 敦 子 

委  員 蜂 矢 忠 昭 

その他の出席者 

田中部長 小野指導参事 杉原課長 橋本課長 景由課長

法村事務長 小山館長 木村館長 寺嶋課長補佐 

山本係長 堤主査 

傍聴者の人数 

傍聴 ０ 人 

 

１．開   会 

 

午後２時00分 山﨑教育長開会を宣し会議に入る。 

 

２．議事録署名 

委員の指名 

 

３．前回会議録 

の 承 認 

 

４．報   告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝日委員 

 

 

平成28年12月20日（第13回）会議録を事前配付したもので、これを承認した。 

 

 

(１)教育長行政報告 

※山﨑教育長～社会教育課、８番、１月８日、成人式を開催しました。教育委

員皆様のご協力にお礼を申し上げます。 

 

※杉原課長～教育総務課から報告いたします。 

  行政報告については、８番、１月12日、イングリッシュ・ミーティングＷｉ

ｎｔｅｒを開催し、中学生20人の参加がありました。滝川西高等学校ボランテ

ィアスタッフの協力の下、Ｓｕｍｍｅｒより一歩踏み込んだアクティビティが

行われ、生徒達の英語に対する興味関心を一層高めることができたと感じてい

ます。 

  月間業務計画については、２月20日、第２回いじめ防止専門委員会議を開催

します。 

  ２月21日、空知教育センター組合議会第１回定例会が開催されます。 

 

※橋本課長～学校運営課から報告いたします。 

  行政報告については、記載のとおりです。 
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  月間業務計画については、２月３日、２月８～９日に各小学校において新就

学児童の入学説明会が行われます。 

 

※法村事務長～滝川西高等学校から報告いたします。 

  行政報告については、記載のとおりです。 

  月間業務計画については、２月13日、推薦入学者の面接を行います。 

  ２月14～17日、後期期末考査を行います。 

  ２月20日に推薦入学合格内定者数の発表、２月28日に卒業式予行及び同窓会

入会式を行います。 

 

※景由課長～社会教育課から報告いたします。 

  行政報告については、記載のとおりです。 

  月間業務計画については、２月26日、いきいきまつりを10時から三世代交流

センターで行います。 

  ２月28日、福寿大学閉校式を13時半からまちづくりセンターで行います。 

  体育協会の月間業務計画について、北電公園スロープ及び滝川スケートリン

クは２月12日まで営業します。 

 

※木村館長～図書館から報告いたします。 

  行政報告については、３番、12月16日、図書館の蔵書から外した自然観察に

役立つ本等を中心に丸加高原伝習館内に地域文庫として開設しました。 

  ４番、12月17日、絵本のおはなし会「たまてばこ」クリスマス会を國學院大

學北海道短期大学部で開催し、108人の参加がありました。 

  月間業務計画について、机上に資料を配付しましたが、２月７日、朗読の森

～Ｗｉｎｔｅｒ～を18時から行います。冬の季節に関連する小説やエッセイ、

絵本等を４人の方に朗読していただきます。 

  同じく机上に資料を配付しましたが、２月18日、庁舎１階市民ロビーで13時

半から絵本作家かとうまふみワークショップ「おならおばけもびっくり！？カ

ラフルな夜の世界におばけをいっぱいかいちゃおう！」を開催します。対象年

齢３歳以上、保護者含め定員30人とし、申し込みは１月27日から受け付けま

す。 

 

※小山館長～美術自然史館から報告いたします。 

  行政報告について、１番、12月10日、美術講演会「画家とスケッチ」を開催

しました。昨年の９月から10月にかけて開催した、幕末の蝦夷探査日本画家・

岩橋英遠 松浦武四郎を描くの関連事業として実施し、講師には北海道立旭川

美術館学芸課長土岐美由紀様をお招きし、岩橋英遠と片岡球子のスケッチをテ

ーマにお話ししていただきました。当日は、高校生からお年寄りまで幅広い年

齢層の皆様にご参加いただきました。 

月間業務計画について、机上に資料を配付しましたが、２月11～19日に國學



－3－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．議   案 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

院大學北海道短期大学部「はる展」を開催し、オープンカレッジ受講生の絵画

や書、短期大学部の学生の作品を展示します。ミニコンサートや凧を作るワー

クショップも行います。 

２月14日～３月20日までの会期で美術自然史館ロビーにおいて、北海道指定

有形文化財となった滝川屯田兵文書の展示を行いますので、追記願います。屯

田兵文書の他に写真や年表、関連資料等を加え、より多くの市民に資料の存在

を知っていただき、滝川の開拓時代の歴史を知っていただく機会になってほし

いと考えています。 

 

(２)各所管事務報告 

①12月分児童生徒の教育相談等における状況報告について 

※堤主査～別添「資料№４－１」を用いて説明。 

 

報告済 

 

○議案第１号 滝川市教育推進計画（第２期）について 

※杉原課長から次のとおり提案理由を説明。 

  滝川市教育推進計画について、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第

25条第２項第１号の規定に基づき、提案いたします。 

 

田代委員～要望になりますが、８ページの道徳教育の教科化について、滝川市は

早くから道徳教育について取り組んでいて、研修体制も教育委員会の体制も大

変充実していると思いますが、道徳教育に関心の低い教員も人事異動等で転入

してくるので、個々の教員の質を高めるための取り組みもお願いしたいと思い

ます。 

  18ページの情報モラルの徹底について、難しいとは思いますが、保護者が我

が子をどこまで管理し、利用状況をどれだけ把握しているのかということが基

本になると思います。学校や教育委員会がＳＮＳ等でどのような内容が発信さ

れているかということを全て把握することは、厳しいと思うので、身近にいる

保護者が我が子の問題に関わり、ＰＴＡの研修会等を利用して、徹底してほし

いと思います。 

山﨑教育長～要望として承りました。 

 

朝日委員～14ページに産業界と連携した実践的活動の実施と記載されています

が、具体的にはどのような内容ですか。 

法村事務長～平成30年度に商業科が情報マネジメント科となることから、商業団

体の方々と何か連携できる事業はないかと模索しているところです。今、現在

も空き店舗を利用し、販売実習等を行っているので、この部分をより一層深め

ていきたいと思っています。 

 

原案どおり可決 

 

○議案第２号 学校職員の処分内申について 
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６．そ  の  他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．閉 会 

※杉原課長から提案理由を説明。 

 

原案どおり可決 

 

(１)協議事項 

①平成28年度の全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表ついて 

※橋本課長～別添「資料№６－１」を用いて説明。 

 

報告済 

 

(２)次回会議日程 

※杉原課長～次回の教育委員会議の開催についてお諮りし、２月22日（水）午後

２時00分から開催することで承認あり。 

 

午後２時34分 

 

 

 


